



思いやりと辛抱

真岡市立中村小学校だより

No. 1

令和2年4月20日

# みどり野

当たり前のことが笑顔でできる小学生

学校教育目標 1 めあてをもって勉強する子 2 なかよくたすけあう子 3 じょうぶでがんばる子

## やりとぼう・当たり前のことが笑顔でできる小学生

新生中村小学校は、今年度3年目を迎え、児童数が435名でのスタートとなりました。通常の学級が15学級、特別支援学級が2学級、さらに、通級指導学級が1学級設置され、よりきめ細やかな指導の充実を図る体制が整ってきました。

しかし、今年度は新型コロナウイルス感染症という、未曾有の流行病が蔓延し、新学期スタート3日目で、再び休校を余儀なくされています。それでも、いつ学校が再開されてもよいように、教職員一体となって、子供たちの学習や学校生活がより充実できるよう、準備を進めています。

今年度も、子供たちの実態、及び保護者・地域の願いを踏まえて学校経営を推進していきます。

「やりとぼう（思いやりと辛抱）」を大切に、「当たり前のことが笑顔でできる小学生」を育てたいと思い、さまざまな場面で指導を展開していきます。また、4月から校長が代わりましたので、良き伝統に新しい風を吹き込み、より活気に満ちた中村小を目指したいと思います。

本年度も子供たちの成長のため、教職員は全力で指導にあたってまいりますので、保護者、地域の皆様の御理解・御協力をお願いいたします。（校長 関本 辰男）



創立116年の歴史と伝統

学校経営理念（使命・ミッション）

「私たちは、子どもたちが自立し、協働して社会に貢献できる人間になるための基盤を育成します。」

学校教育目標

1 めあてをもって勉強する子 2 なかよくたすけあう子 3 じょうぶでがんばる子

目指す姿

<目指す学校像>

<目指す児童像>

<求める教師像>

<目指す家庭像>

思いやりと辛抱

当たり前のことが  
笑顔でできる小学生

チーム中村小学校！

考えや思いを伝え合う子



## 定期異動による転出者と転入者

～教職員の数も増えました。よろしくお願いいたします。～

転出者



校へ

4/8 新任式の様子



転入者



初任  
より  
低学  
低学  
特  
校より  
より  
学校



交より  
り

## 令和2 年度職員紹介 (よろしくお願いたします)

児童  
学習



4/8 学級開きの様子



特

個人情報の箇所は、一部別写真で上書処理してあります。ご了承ください。

## 新しい仲間が入ってきました



1 組



2 組

ぴかぴかの1年生66名が入学してきました。今年の入学式は、新型コロナウイルスのため来賓の方々の参列、そして在校生の参加がないなか行われましたが、1年生のびしっとした態度に厳かな入学式となりました。まだまだ厳しい状況は続きますが、1年生に「中村小学校に入学できてよかった」と味わってもらえる日がすぐにでもやってきてくれることを職員一同、切に願っています。

